

9月6日・水曜日 2023年（令和5年

日刊工業新聞

トレーラーハウス参入

【名古屋】愛知県三河地域の住宅会社が相次いでトレーラーハウス事業に参入した。夏目デザイン（愛知県豊橋市、夏目学社長）は1日に展示場をオープンし、販売を開始。丸七住宅（愛知県幸田町、岩本敦行社長）は7月末にモデル棟を完成、受注を始めた。トレーラーハウスは大手ではミサワホームが9月1日に発売するなど、近年はライフスタイルの変化と併に需要が拡大。さらに会社の寮として活用を検討する企業が増えている。（名古屋・星川博樹）

住宅会社相次ぐ 地域の住宅会社が相次いでトレーラーハウス デザイン（愛知県豊橋市、夏目厚社長）は ノレ、販売を開始。丸七住宅（愛知県幸田

NEWS

拡大鏡

ライフスタイル変化 需要拡大

域に貢献し、地元の若者が働く場所を提供したい」（夏目社長）と、既存事業からの角化を図った。オープニングした展示場「モバイル5」には住宅、店舗、事務所、仮設住宅などテーマごとに五つの木造のトレーラーハウスを展示了。住宅用は「内外装ともデザインを重視した」（同）。ゼロ・エネルギー・ハウス（ZEH）と同等の断熱性能も備えた。価格は、市

・3層の住宅用が950万円（消費税込み）から。同社はすでに6件を受注。夫婦世帯から、同社はすでに6件を受注。夫婦世帯から、社員寮などらのほか、社員寮として活用する企業からも注文があつた。

丸七住宅も企業から社員寮用に受注した。同社は不動産、分譲住宅などを手がけ、「経営資源を有効活用できることで、建築物ではなく車両扱いとなるため、市

A black and white photograph of a mobile5 store. The building has a gabled roof and horizontal siding. The word "mobile5" is written in large, bold letters on the side of the building, with a smaller "HOME" above it. There are several windows and doors on the left side of the building. A paved area with a striped crosswalk is in front of the store.

デザイン重視の夏目デザイン

35年予測、矢野経済研
市場は畜産と比較して水の使用やGHGの排出を抑制する持続可能な高まり、食の多様化などを背景に拡大してきた。すでに一定規模の市場を持つ米国や欧州が今後も堅調な伸びを見せるという。さらに、中国などアジア圏では健康志向の高まりとともに植物由来肉の技術が進歩しており、世界市場規模は22億7300万円と推計。22年から23年にかけては、不安定な世界

4兆9064億円に拡大

The chart shows a sharp increase in the world market for alternative protein over the next 14 years. The y-axis represents the market value in billions of yen, ranging from 0 to 60,000. The x-axis shows years: 2021, 2022, 2027 (predicted), and 2035 (predicted). The bars show values of approximately 500 billion yen in 2021, 700 billion yen in 2022, 17,000 billion yen in 2027, and 48,000 billion yen in 2035.

年	市場規模(億円)
2021	500
2022	700
2027(予測)	17,000
2035(予測)	48,000

生活インフラ・医療・くらし

本物に近づける生産技術の開発、生産コストの削減、認知度の向上なども進み、市場は大きく拡大すると見ていい。また、見た目や味を本物に見せると、指摘する。

女性の勝利時代 文庫

アとア料ト： 弾みし丁一かのア保トアナ
て汚れを洗リケートケ。 (60%)、
円)はバリ補う保湿成
水分の蒸散も、汚れ
することも
する。今後、用
てニキビや
の商品や、
期での肌悩み
などの展開を
いる。また
性特有の悩
目指し、生
い情報を
うウェブサ
ーメイル
開設する。

阪急阪神HD専用アプリ活用
阪急阪神ホールディングス（HD）は大阪市北区の商業施設「阪急三番街」で、フードロス削減のためのサービス「フードデコ」の実証実験を始めた。同施設のカフェや洋菓子店など7店舗がまだ食べられるが廃棄予定のフードロス商品を専用アプリケーションに出る。都合のよい時間に品、アプリや特設サイトで購入した顧客が各店舗で受け取る。実験期間は11月30日まで。アプリで商品と受取時間を指定して購入する。フードロス商品の情報を店頭に行かずにタイムリーに検索し、通常と比べて安い価格で購入することができ、導入に向けた実効性を検証する。実験後は、店舗側は商品を売り、来店し、待受け取れる。

名古屋 井村屋 一ズ（愛知県豊橋市、近藤久嗣社長）は、七根工場（同市）に液体を粉体に加工するスプレードライヤー工場を新設し、7日には稼働を始める。工場全体

粉体加工、能力1.3倍 井村屋フーズ、新工場あす稼働